

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kalapanunggal Aiptu A Fauzie, Mendekatkan Diri dengan Warga Melalui DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Sep 15, 2023 - 14:46



Sukabumi, 15 September 2023 - Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas di Desa

Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, telah berhasil menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Tugu. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat sambil memberikan informasi penting tentang keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini menekankan nilai-nilai seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas memberi warga ruang untuk berbicara, menyampaikan curhatan, saran, atau kritik yang membangun untuk memastikan bahwa Polri dapat terus bekerja lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selain itu, Aiptu A Fauzie menyampaikan pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), yang meliputi:

1. **Partisipasi Aktif dalam Satkamling:** Warga diminta untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan tempat tinggal mereka. Ini akan membantu menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing.
2. **Peringatan tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap praktik perdagangan orang. Modus operandi yang melibatkan rekrutmen tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan janji gaji besar perlu dicurigai. Bila ada indikasi atau kecurigaan terkait hal ini, warga diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO.
3. **Pengelolaan Sampah yang Baik:** Masyarakat diminta untuk tidak membakar sampah secara sembarangan, karena dapat menimbulkan polusi udara yang berbahaya bagi kesehatan. Demikian pula, pembakaran lahan pertanian atau kebun harus dihindari karena dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan, serta meningkatkan polusi udara.
4. **Keterbukaan Komunikasi dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas untuk memberikan informasi penting tentang keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ini akan membantu Polri dalam memberikan respons cepat terhadap situasi yang memerlukan tindakan.

Dengan kegiatan seperti ini, Aiptu A Fauzie telah berhasil mendekatkan diri dengan warga dan memastikan bahwa pesan-pesan penting tentang Kamtibmas dan program-program Polri disampaikan dengan baik. Hal ini merupakan upaya konkret untuk memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat sambil menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tugubandung.